

Un forum d'affaires Cuba- Belgique se tient à La Havane



La Havane, 5 avril, (RHC).- Une vingtaine d'entreprises belges examinent aujourd'hui à La Havane les opportunités d'affaires qui s'ouvrent à Cuba à la suite de l'approbation de la nouvelle loi des investissements étrangers.

La semaine dernière, l'ambassadeur de Belgique à Cuba, Patrick Van Gheel, avait souligné qu'il s'agit de la plus importante mission commerciale belge jamais venue à Cuba.

Les hommes d'affaires belges accompagnent une délégation de haut niveau que conduit le ministre-président de Flandre, Geert Bourgeois. Le programme de la délégation belge comprend une visite dans la zone spéciale de développement du Mariel, le principal atout de Cuba pour attirer les investissements étrangers directs.

Jean-Serge Días, attaché économique et commercial à l'ambassade de Belgique à Cuba, a de son côté fait remarquer l'intérêt de plusieurs entreprises belges pour investir à Cuba notamment dans les domaines de la métallurgie et du bâtiment.

2 entreprises belges ont d'ores et déjà leur licence pour s'implanter dans la zone du Mariel. Il s'agit de BDC Log S.A qui fournit des services logistiques et BDC Tec S.A., qui produit des équipements électroniques dont des thermomètres et des tableaux de distribution électroniques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/89535-un-forum-daffaires-cuba-belgique-se-tient-a-la-havane>



Radio Habana Cuba